

Der NVVO steht an einer Weggabelung

Vereine stehen immer wieder vor einer Kreuzung und müssen entscheiden, wie es weitergeht. Vor einer solchen Weggabelung bleibt auch der Natur- und Vogelschutzverein Oberfreiamt (NVVO) nicht verschont. Nach 19 Jahren ist Mathis Wissler als Präsident zurückgetreten, diese Zäsur nehmen wir zum Anlass, die Organisation und die Ziele des Vereins zu überprüfen. Die Richtung ist klar, der Verein wird sich weiterhin für das Wohl der Natur einsetzen. Doch es stellen sich die Fragen: Wie, Womit und Wohin? Darum steht das Jahr 2025 ganz im Zeichen der Neuorientierung. Wir möchten mit frischen Ideen (neue) Mitglieder mitnehmen, um gemeinsam der Natur unter die Arme zu greifen. Dafür ist am 5. April 2025 eine Klausurtagung ange setzt. Gemeinsam werfen wir Ideen und Anregungen zu Themen wie Marketing, Themenschwerpunkte und Programmgestaltung in einen «Topf». Jeder und jede Naturschutzinteressierte, Mitgliedschaft ist nicht zwingend, ist herzlich eingeladen, an diesem Tag mitzuwirken.

Bei Interesse genügt ein kurzes Mail an info@nvvo-ag.ch oder ein Anruf bei Anita Gössi 041 787 31 66. Anmeldeschluss: 11. März bis 18 Uhr. Der Vorstand ist überzeugt und guten Mutes, dass der Weg bald klar vor uns liegt und wir gestärkt weiter in die richtige Richtung ziehen.

Für den Verein: Anita Gössi